

## Pressemitteilung

[Link zur Meldung online](#)

[Link zum Bildmaterial Online](#)

### Kontakt

Volker Preibisch,  
H. David Koßmann  
Tel. 0152-58483881  
[halle@adfc-sachsenanhalt.de](mailto:halle@adfc-sachsenanhalt.de)  
[www.halle.adfc.de](http://www.halle.adfc.de)

### Bankverbindung/Spendenkonto

IBAN: DE80 8005 3762 0384 3009 61  
BIC: NOLADE21HAL

Datum: 04.12.2025

## ADFC ÜBERRASCHT RADFAHRENDE MIT LEBKUCHEN

**Aktive des ADFC Halle empfingen in der Morgendämmerung Radfahrende auf der Peißnitzbrücke – mit einem Lebkuchen als Dankeschön fürs Radfahren.**

Wer am Morgen des 04.12.2025 zwischen 7 und 8 Uhr mit dem Fahrrad über die Peißnitzbrücke fuhr, wurde überrascht: Der ADFC dankte mit Lebkuchen und Grußkarten allen, die per Rad unterwegs zu Arbeit, Studium oder Schule sind. „Im Sommer fährt man gerne Rad – im Winter kostet das schon Überwindung. Dafür kann man auch einfach mal danke sagen“, findet Stephan Arnold vom ADFC. Denn wer das ganze Jahr hindurch Rad fährt, tut nicht nur viel für sich, sondern auch für die Gesellschaft. Unter den Radfahrenden waren Menschen auf dem Weg zur Arbeit, Studierende und Eltern mit Kindern, unterwegs zu Kita oder Schule. „Verblüffend, wie viele Menschen an einem Dezembermorgen da durchkommen! Ein paar hatten es so eilig, dass sie nicht mal einen Lebkuchen mitnehmen konnten“, sagt ADFC-Mitglied Julia Zeugner. Viele waren erfreut über die kleine Aufmerksamkeit, manche sogar irritiert vom Dank: „Wieso danke? Das ist doch normal!“, entgegnete eine Mutter mit Kind auf dem Kindersitz.

Nach einer guten halben Stunde hatten die sieben ADFC-Aktiven mehr als 200 Grußkarten mit Lebkuchen verteilt. „Es war klar, dass die Peißnitzbrücke eine Hauptschlagader des Radverkehrs in Halle ist. Wir waren aber beeindruckt, wie schnell unser Vorrat wegging. Für das nächste Mal bestellen wir mehr Lebkuchen“, sagt H. David Koßmann vom ADFC.

Eine weitere Lebkuchen-Aktion ist für den 16.12.2025 in Merseburg geplant.

Zum Austausch über Fragen und Wünsche zum Thema Radfahren lädt der ADFC am 15.12.2025 auf den Halleschen Weihnachtsmarkt ein. Von 15 bis 18 Uhr wird er dort in der Vereinshütte am Roten Turm anzutreffen sein.

#### **Der ADFC in Halle (Saale)**

Als Regionalverband Halle vertreten wir die Interessen der Radfahrenden im Saalekreis und der Stadt Halle (Saale). Wir sind der Meinung, dass mit der aktuellen Verkehrssituation in unserer Region niemand so richtig zufrieden ist. Ein starker ÖPNV, Fuß- und Radverkehr ist aber Zeichen einer lebenswerten Region. Diese Verkehrsarten wollen wir stärken. Mit Demonstrationen, Informationsständen und Kontakten zu Medien und Zivilgesellschaft machen wir auf unsere Mobilitätsbedürfnisse aufmerksam. Außerdem treten wir auf kommunalpolitischer Ebene für eine Förderung des Radverkehrs ein und erstellen Gutachten zur Radverkehrssicherheit – alles im Ehrenamt. Individuelle Mobilität ist Freiheit. Wir sind keine radikalen Autofeinde, brauchen aber Platz und Sicherheit für unsere Mobilität.

Radfahrende erhielten am kalten Morgen des 04.12.2025 einen Lebkuchen als Dankeschön, dass sie das Rad benutzen.

251204\_ADFC-Lebkuchenaktion\_Peissnitzbrücke\_01.jpeg